

## Detenidos 17 chinos por dar masajes en las playas de Marbella sin licencia ni acreditación

Dos de los arrestados se encontraban de forma irregular en España

Ese tipo de prácticas supone un riesgo para la salud de los ciudadanos

### SUR MARBELLA

La policía ha detenido en Marbella a 17 personas de nacionalidad china que ofrecían servicios de masaje sin licencia ni acreditación en las playas del municipio, según informó ayer el Ayuntamiento, que destacó que esta actividad ilícita «se ha convertido en asidua».

La operación fue desarrollada de forma conjunta por agentes del Cuerpo Nacional de Policía y de la Policía Local de Marbella el pasado martes y se saldó con la detención de 17 personas, ninguna de las cuales tenía su domicilio en la localidad.

Dos de los detenidos se encontraban de forma irregular en España, por lo que se les ha incoado sendos expedientes de expulsión que han sido remitidos para su resolución a la Subdelegación del Gobierno en Málaga.

Los otros quince ciudadanos chinos, una vez identificados a tra-

vés de diferentes procedimientos policiales y tras comprobar que cumplían los requisitos exigidos por la vigente Ley de Extranjería, fueron puestos en libertad.

### Plan de seguridad

La delegación municipal de Seguridad Ciudadana destacó que la actuación policial se enmarca dentro del Plan de Seguridad de Playas 2007 y advirtió de que esta práctica, dado que escapa a los controles sanitarios, supone un riesgo para los usuarios, que además contribuye a incrementar la bolsa de defraudadores al fisco.

La Concejalía alertó también a los ciudadanos de que cuando contratan dicho servicio de masajes carecen de información alguna sobre la formación y calificación profesional de las personas que los practican, lo que supone un riesgo añadido al no poder posteriormente efectuar reclamaciones en caso de posibles daños.



**CONTROL.** Alertan del riesgo de los masajes sin licencia. / SUR

El Colegio de Fisioterapeutas de Andalucía ya avisó la semana pasada del peligro que supone ponerse en manos de personal no cualificado que ofrece masajes en espacios públicos como playas, parques o zonas céntricas de las ciudades. Esta modalidad de servicio, cada vez más frecuente en zonas turísticas, «carece de las mínimas condiciones higiénicas y está fuera de cualquier tipo de control sanitario», aseguró el presidente de los fisioterapeutas andaluces, Miguel Villafaina. «El cliente ignora la formación del masajista ni cuáles son sus conocimientos y, lo que es más grave, no dispone de ninguna referencia para efectuar reclamaciones ante posibles lesiones o malas prácticas», añadió.